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Nous avons appris très tardivement !!!  l'accord donné par la préfecture de Haute-Saône,pour la
construc on d'une usine de méthanisa on à Grandvelle et la construc on de lagunes de digestat
dans notre commune de Gézier.
Nous sommes opposés à ce projet d'une telle ampleur allant à l'encontre des mesures
environnementales à prendre actuellement.
U liser de très grandes surfaces de terres agricoles pour alimenter le méthaniseur,alors que
celles-ci devraient être u lisées pour nourrir popula on et animaux,surtout dans le contexte
actuel est une aberra on.
Épandre le digestat sur les terres produit plus d'effets destructeurs de la vie du sol que d'effets
posi fs.
De plus ,l'infiltra on de ce digestat dans les nappes phréa ques en relief kars que telle est notre
commune,pollue celles-ci.
Nous consommons l'eau de nos sources .
L'intensifica on du trafic de camions sur nos pe tes routes,non prévue à cet effet ,ne peut
qu'entrainer des problèmes de sécurité,augmenter les rejets de co2,de consomma on de
carburants,surtout que notre commune se situe à plus de 20km de Grandvelle.
L'implanta on d'une telle usine va à l'encontre des efforts demandés et fournis par chacun d'entre
nous pour améliorer notre environnement,réduire l'effet de serre.
La qualité de vie de notre campagne se détériore de plus en plus,en cause ces soit disant
"agriculteurs" qui ne recherche que profit et grâce aux subven ons de l'état.
Que laisseront-ils aux généra ons futures?
Nous vous remercions de prendre notre avis en compte.
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